



«Wie geht's dir?»

Sitzbänke laden ein zum Plaudern und Reden. So auch die gelbe Sitzbank «wie geht's dir» auf dem Hünenberger Dorfplatz. Sie dient als Ort der Begegnung, des Zuhörens und des generationenverbindenden Austausches und ist Teil einer nationalen Kampagne.

Wir laden die Hünenberger Bevölkerung ein, dieses Bänkli zusammen mit **Severin Hofer und seinem Dromedar** kennenzulernen.

Samstag 17. August 2024, von 10.00 bis 11.00 Uhr
auf dem Dorfplatz Hünenberg

(bei Regen in der Bibliothek)

KISS Nachbarschaftshilfe, die Fachstelle Alter und die Bibliothek Hünenberg freuen sich.



Nachbarschaftshilfe
KISS Hünenberg



Wie gehts dir?



Gemeinde Hünenberg